
　平素より、当市議会の活動にご指導とご協力をいただき、心より感謝を申し上げます。

　この度、議会改革の取り組みとして、５月１２日から５月１５日の４日間、８会場にお

いて「市民と議会との対話集会」を開催したところ、市民の皆様にはご多忙にもかかわら

ず、参加をいただき、誠にありがとうございました。

　今回の対話集会は、地域での身近な課題や問題に対して意見交換を行うことを目的とい

たしましたところ、前年を上回る参加者となりました。

　皆様方からは、防災・災害に対する危機意識、超高齢化社会における不安、議会として

のあり方等、数々の貴重なご意見・ご提言・ご要望をいただきました。

　今後は、議会としてのさらなる機能を高め、将来に向けての発展ある議論に繋げてまい

りたいと考えています。

　また、今回の対話集会における反省点は、次回への教訓として取り組んでまいりますの

で、今後とも皆様のご指導・ご協力をお願い申し上げ、お礼の挨拶といたします。
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